

紙屋小学校だより

令和元年 7月19日 発行



校長 中石正彦

1学期前半終了

はっきりしない天候が続いています。台風の影響でしょうか、蒸し暑くなっていますが、皆様、体調をくずされてはいませんか。



学校は、1学期の前半が今日で終了し、子どもたちが楽しみにしている夏休みに入ります。

今日まで65名の全校児童が、大きな事件・事故に巻き込まれることなく、笑顔で過ごすことができましたのも、保護者の皆様、地域の皆様の温かなご支援があつてのことと深く感謝申し上げます。夏休み中は子どもだけで過ごす機会が多くなりますが、引き続いてのご指導、見守りをいただければありがたいです。どうぞよろしくお願いいたします。

変わろう 努力しよう

相手のことを考えよう



これは始業式で児童に話した『がんばってほしいこと（校長先生との約束）』です。

◇変わろう～昨日できなかったことがちょっとでもいいから、今日はできるようになろう。新しい自分を見つけよう。

◇努力しよう～目標を立てよう。そして、階段を一段ずつ昇るように、少しずつでも努力を続けよう。

◇相手のことを考えよう

自分の言動は友達を傷つけていないか、時には立ち止まってふり返ろう。友達のがんばりを認められる人になろう。

今日の全校集会で子どもたちと振り返りをしました。特に「相手のことを考えよう」は難しいですね。子どもたちには、意識して自分を高めていこう、と伝えました。成長が楽しみです。

7月の紙屋っ子

宮日子ども新聞に作品が掲載されました！！

学園歌壇 5年 藤田 結羽

花ばなが次へ次へとさいていく

あたたかくなり 気持ちよさそう

小林市スポーツ少年団主催本部長旗争奪大会

にて以下の成績を収め、表彰されました！！

本部長パート 準優勝 紙屋排球男子

こすもすパート 優勝 紙屋排球女子

8月の主な行事予定



1日（木）登校日

4日（日）市PTA親善ミニバレーボール大会

11日（日）山の日

12日（月）振替休日

13日（火）～15日（木）学校閉庁

26日（月）1学期後半開始 城攻め踊り講話

27日（火）城攻め踊り練習4～6年

28日（水）城攻め踊り練習4～6年

小中合同朝のあいさつ運動

30日（金）PTA奉仕作業

8月の月目標

～身の回りの整理整とんをする～

夏休み中の学校閉庁について

小林市では平成30年度より、教職員の働き方改革の視点から、夏休み中に学校閉庁日を試行的に設けることとしました。今回の学校閉庁日は8月13日（火）～8月15日（木）の3日間です。期間中は原則として全ての業務を行いません。皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。